

LA FONDATION PROMOJAZZ ET TOUTE L'ÉQUIPE DE CHORUS

ont le très grand chagrin d'apprendre le décès de

Christo CHRISTOV

Membre engagé de Chorus dès son origine en 1988,

Christo avait une haute idée sociale et humaniste de la musique et du jazz en particulier. Il s'est engagé corps et âme dans cette vocation et laissera une trace indélébile de son combat permanent. Il restera à jamais dans nos cœurs.

Chorus adresse ses sentiments de profonde sympathie à sa famille et ses proches.

Les obsèques auront lieu en Bulgarie.